
 
◎本日の例会 1169 回  2010 年 10 月 20 日   

卓 話  ロータリー米山記念奨学金制度について 

     地区米山奨学委員会 

     副委員長 横山武志氏 

紹介者 宍戸賢輔会員 

◎前々回の例会 1167 回   2010 年 10 月 6 日 

会長報告 ―――――――――――― 

①米山奨学生の鄧飛さんに１０月の奨学金をお渡し致

します。 

②意義ある業績選考委員会から「意義ある業績賞」の

クラブとしての推薦依頼が来ています。該当する場

合は 12 月 24 日（金）までに委員長宛に送付された

いとのことです。          

幹事報告 ―――――――――――― 

①10 月のロータリーレートは１ドル８６円です。 

②地区バギオ委員会より第３２回バギオ訪問交流の旅

のご案内が来ております。 

2011 年 2 月 10 日（木）～ 2 月 13 日（日）です。 

③ロータリー財団地域セミナー（ZONE1.2.3）開催のお

知らせがきています。 

④来週 10 月 12 日（火）は北分区１６クラブ合同例会 

 です。 

⑤東京小石川ロータリークラブよりＮ響首席チェリス 

 ト木越洋さんによる弦楽７重奏をご紹介いたします。 

⑥12月21日東京北ロータリークラブ６０周年記念式典 

 のご案内がきております、会長、幹事で出席を致し 

 ます。 

 年報（会報のまとめ・活動報告）をお送り頂きまし 

 た。 

■ゲスト 

米山奨学生 鄧飛さん 

バギオ基金事務局員 堀内玲子さん 

■ビジター 

 池袋ＲＣ 宮部一弘様 

■出席報告 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX 

浅原会員／妻の誕生日祝い有難う御座居ました。 

平山会員／誕生祝。 

中山会員／体調不良につき早退します。 

 
プログラム委員会報告    村中秀朗委員長 

９ 月２７日（月）ハイアットリージェンシー東京で 

１５時よりプログラム委員長会議が開催されました。 

上野ガバナーは全会員による卓話を推奨されています

ので当クラブは、第一例会日はセレモニーが多いため

原則として会員の５分～１０分間程度のスピーチを考

えていますとセッションで発表しました。 

会員皆様のご協力、宜しくお願い致します。 

 
年間１００％出席表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

■北分区会員増強・拡大委員長会議 

 開催日時／１０月１９日（火）14:30～16：00 

場  所／東京ドームホテル 

出 席 者／浅原委員長 

 

会 員 
出席率

参入 
会員数 

出席数 欠席数 出席率 
9 月 22 日分

修正 
出席率 

42 名 37 名 28 名 9 名 75.62% 84.62% 

◎次回の例会 1170 回 2010 年 10 月 27 日  

ガバナー公式訪問 
会長・幹事との打合せ 10：00～10：30 
クラブ協議会     10：30～12：00 
例 会        12：30～13：30 
特別卓話  国際ロータリー第 2580 地区 
      ガバナー 上野 操氏 

  

 
８年 高崎会員 

クラブニュース 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊島東ロータリークラブとバギオ基金 

一般財団法人 比国育英会バギオ基金 

常任理事 竹内哲夫氏 

 バギオ基金は 1981 年に設立された。豊島東ＲＣの創

立 5年前のことである。 

 しかし、この基金についてわがクラブで知っている

人はほとんどなかった。 

 1992～93 年の私の会長時代のガバナー公式訪問の際、 

その卓話の中で松島寛容ガバナー（沖縄那覇西ＲＣ）

からバギオ基金についてのお話があり、協力の要請が

なされた。これを受けて 1993 年 2 月、創立 7周年の夜

間例会で、会員から出していただいた品物をチャリテ

ィオークションにかけ、集まった 89 万円をバギオ基金

に寄附させていただいたのが、わがクラブと基金との

最初の接点となった。 

 翌 2004 年 2 月、前川さんが当クラブから初めてバギ

オ訪問団に参加され、私もこれに刺戟されて翌 1995 年

から毎年訪問団に加わることになった。その後家内や 

娘も度々同行することになった。これまで前川さんや

私のほか、山田泰也さん、森山良知さん、中嶋康雄さ

んも参加された。 

 今や、前川さんはバギオ基金の会長であり、基金の

中心となって活躍され、昨年 7月から一般財団法人と

しての認可を受け、佐々木さんが評議員、中嶋康雄さ

んが理事に就任され、私も常任理事を仰せつかってい

る。 

 また 6月 30 日現在で、受入寄附金は総額 2億 8300 

万円で、この中豊島東ＲＣの寄附額は 1890 万円で、 

6.7％の割合となっている。2580 地区での割合は 28.4 

％で寄附額としては第１位となっている。当クラブで

も前川さん、新倉さん、鈴木さん、長井さん、村中さ

ん、滝澤さん、今田さん、斉藤直さん、島田さん、中

嶋康雄さんなど多くの方に後援会費を頂いている。今

は亡き斉藤資郎さんは、城西ＲＣ以来、個人、会社、

会社社員、友人、知人なども含めて 1272 万円を醵出さ 

れており、これが当クラブの合計額に最大の貢献をさ 

れていることを忘れてはなるまい。（次号へ続く） 

 

  

第４回定例理事会報告 

日 時 2010 年 10 月 6 日（水）11 時 30 分～12 時 

場 所 例会場 

出席者 久保会長 島田副会長 渡辺幹事 月井会計 

安齋 SAA  佐野直前会長 緒方職業奉仕委員長 

長井社会奉仕委員長 村山副幹事 

１．会長挨拶 

 10 月 12 日北分区 16 クラブ合同例会プレゼン用のパ

ワーポイントの内容説明。 

２．会計報告 

 ①北分区ＩＭ分担金として 336.000 円を拠出 

 ②会費未納会員２名 

 ③牟田口記念奨学会（吉澤様）より 912.000 円の寄 

 付を頂いております。ご本人のご意思もあるので 

 ロータリー財団に 50％、米山奨学会に 50％の寄付 

 を承認。 

 ④卓話者への御礼等の節約で予算は順調に推移して 

いる。 

・ 最近ビジターが少ないようであるが理由は？ 

・ ニコニコが予算を下回っている何らかのアクシ

ョンが必要 

 ⑤鈴木会員を名誉会員に推挙する件について承認。 

 ⑥ガバナー公式訪問の準備について 

  進行役は村山副幹事とする。 

次週の例会終了後、クラブ協議会を行なう。 

  

◎前回の例会  1168 回  2010 年 10 月 12 日 

国際ロータリー第 2580 地区 

北分区１６クラブ合同例会  

 ホストクラブ 東京北 RC   （於：帝国ホテル） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■出席報告 

 

  1167 例会 卓   話 

会 員 

出席率

参入 

会員数 

出席数 欠席数 出席率 

9 月 29 日分

修正 

出席率 

42 名 36 名 24 名 12 名 66.67% 81.08% 

 

  

  

上野 操地区ガバナ

久保会長報告  会場の様子 

卓話講師 黒田正宏様 


